

« Le cœur d'une maman est un bienfait que Dieu ne donne qu'une fois »

Christophe et Delphine HOUZÉ-RAMAEN,
Clément, Flavien, Nathan,
Fabien et Sarah HOUZÉ-de BERRANGER,
Titouan, Maëlys,
Marie-Laure et André BARBARY-HOUZÉ,
Hugo,

ses enfants et petits-enfants

Ses frères et sœurs,

Ses neveux, nièces, petits-neveux et petites-nièces,

Ses cousins, cousines, petits-cousins et petites-cousines,

Toute la famille,

Le docteur Frédéric BARETY,

son médecin traitant

Ses voisins et amis,

Tous celles et ceux qui l'ont connue et estimée,

ont la douleur de vous faire part de la perte sensible qu'ils viennent d'éprouver en la personne de

Madame veuve Jean-Claude HOUZÉ née Marie-Paule SINGIER

Qui nous a quittés en son domicile à Wambrechies le 24 juillet 2019, dans sa 74^e année, réconfortée par les Prières de l'Église.

Dans l'attente de ses funérailles, Marie-Paule repose au salon funéraire de Wambrechies, 899 rue d'Ypres. Visites vendredi de 9 heures à 18 heures.

Ses funérailles auront lieu le **samedi 27 juillet 2019 à 9 h 30** en l'église **Saint Vaast de Wambrechies**, sa paroisse, d'où son corps sera conduit au cimetière de Marquette-lez-Lille pour être inhumé auprès de son époux dans le caveau de famille.

Assemblée à l'église à 9 h 15.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Miséricordieux Jésus, donne-lui le repos éternel.

Vous pouvez laisser vos condoléances sur www.pf-remory.com